
REQUERIMENTO Nº 358
 

29 de outubro de 2.007
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE NOVA CONTAGEM 
DOS HABITANTES DE NOSSA CIDADE     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, a seguinte informação:

 
 
 

- Existe a possibilidade da Municipalidade 
realizar uma nova contagem dos 
habitantes de nossa cidade através dos 
carnês do IPTU ou através de convênio 
com a EEVP ou SABESP?

 
J U S T I F I C A T I V A
 
Esclarecemos que visamos ter uma real noção do 

número de habitantes em nossa cidade através dessa pesquisa.
Ressaltamos que essa proposta poderá ser realizada 

através de formulários, que poderão ser entregues nas residências, junto aos carnês 
do IPTU ou com as contas de energia ou água, para que cada morador responda o 
número de pessoas ali residentes.

 
SALA DAS SESSÕES, em 29 de outubro de 2.007.
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
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